



Pfadiheim Scardanal

Scardanal ist eine Fraktion in der Gemeinde Bonaduz. Anfangs der 80er-Jahre kaufte die «Stiftung Bündner Pfadiheim Scardanal» die damalige Jugendherberge. Mit Unterstützung der Bündner Pfadi wurde das Haus unter Anleitung der heutigen Stiftungsratsmitglieder Marder und Grappa renoviert. Seither wurde es als Lagerhaus mit rund 30 Schlafplätzen für Weekends, Leiterkurse und andere Lager vor allem von Pfadfindern benutzt. Das Pfadiheim Scardanal ist in die Jahre gekommen und benötigt eine bauliche Erneuerung.

DV wählt den Stiftungsrat

Der aktuelle Stiftungsrat ist an Battasendas gelangt, worauf verschiedene Gespräche stattgefunden haben. Fox und Kulli, zwei Altpfader haben sich bereit erklärt, sich Scardanal anzunehmen. Es ist geplant, dass sie zusammen mit Pumuckel als Vertreterin des kantonalen Vorstandes sowie weiteren Mitgliedern den bisherigen Stiftungsrat ablösen. Wahlgremium ist die Delegiertenversammlung Battasendas. Daher wird die Stiftungsratswahl auf die DV 2018 traktandiert.

Nächste Schritte

Um zügig voranzukommen, sollen in den nächsten Monaten Abklärungen und Vorbereitungen getroffen werden. Als erstes stellt sich die Standortfrage: Ermöglicht die Attraktivität von Scardanal eine ausreichende Nutzung? Dann braucht es ein Finanzierungs- und ein Bauprojekt, welche vorbereitet werden sollen. Geplant ist, dass ein Teil der Arbeiten als Eigenleistungen der Pfadi erbracht werden. Es ist Ziel, die zukünftigen Nutzer des Pfadiheims möglichst stark einzubinden, womit auch eine nähere Beziehung zum erneuerten Haus und zum Ort entstehen wird. Kurz und knapp: Es braucht ein Engagement von uns allen!

Bei Fragen und für Ideen stehen wir gerne zur Verfügung.

Allzeit bereit!

Martin Gredig, Kulli
079 129 36 46
mail@martingredig.ch

Urs Müller, Fox
079 348 17 59
urs.mueller@gritec.ch